

fruits de l'Europe. Les baleines et d'autres poissons à huile abondent près des côtes méridionales. Exportation de la Nouvelle-Galles : laine, huile et *barbes* de baleine, viandes salées, peaux de bœufs, etc.

Les principales rivières sont : le Murray, le Burdekin, l'Ashburton, la Victoria, etc.

795. L'Australie est divisée en 6 colonies ou provinces, ayant chacune un gouvernement local. En voici les noms, la superficie, la population en 1882, et les capitales :

Colonies.	Superficie. en m. c.	Population.	Capitale.
Nouvelle-Galles du Sud....	316,320	.. 817 000	.. Sydney.
Victoria	87,884	.. 906,000	.. Melbourne.
Queensland.....	668,224	.. 248,000	.. Brisbane.
Australie méridionale.....	903,690	.. 293,000	.. Adélaïde.
Australie occidentale	1,057,250	.. 30,000	.. Perth.

Au commencement de 1851, la population de l'Australie (non compris les indigènes) était d'environ 200,000 habitants. Depuis, les mines d'or qui y ont été découvertes y attirent de tous les pays du monde, une immigration considérable qui portera en peu d'années, si elle se continue, la population de cette île à plusieurs millions. L'étendue du territoire occupé par les mines est d'environ 5 à 600 lieues carrées.

Les exportations de l'Australie avant 1851, consistaient principalement en laine ; mais la découverte de l'or en a diminué considérablement le montant, et l'exportation de ce métal a remplacé presque entièrement celle des autres produits.

Sydney compte 220,000 habitants ; *Melbourne* 291,000. Ces deux villes entretiennent de grandes relations commerciales avec le Royaume-Uni, l'Inde, la Chine, le Cap, les deux Amériques, et tous les points du *Monde-maritime* (Océanie). On y trouve déjà le luxe des grandes villes de l'Europe, et un mélange bien difficile à décrire de toutes les races humaines.

Les indigènes de la Nouvelle-Galles-Méridionale se frottent d'huile de poisson pour se défendre contre les injures de l'air et les moustiques. Ils se colorent la figure en blanc ou en rouge. Les femmes sont distinguées par la perte de deux phalanges du petit doigt de la main gauche. On arrache une dent aux jeunes garçons. Les huttes de ces nègres sont construites en forme de four ; le feu est placé à l'ouverture, tandis que la fumée et les ordures restent dans l'intérieur. Leurs armes sont des javalots, qu'ils lancent avec beaucoup d'adresse, un sabre de bois recourbé, le casse-tête et le bouclier. Ils tuent les poissons avec une espèce de fourche, ou les prennent avec un hameçon fait d'écaille d'huîtres à perles. Quelques-uns tendent des filets aux kangourous. Leurs canots sont faits d'écorces d'arbres attachées à un châssis de bois. Ils n'ont qu'une